



Universidad de Jaén

D.ª María José Carazo Liébana

Secretaria General

Nacida en Jaén, es profesora titular de Derecho Constitucional (2016), con premio extraordinario al mejor expediente académico de la III Promoción de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de la Universidad de Jaén (1993). Desarrolla su actividad investigadora y docente, primero en el área de Derecho Mercantil (1995-2002), para después incorporarse en el área de Derecho Constitucional (desde el año 2003). Su labor docente, durante más de veinticinco años (en titulaciones de Grado, Máster y Doctorado), ha sido objeto de evaluación con el nivel de excelente. Es Investigadora Principal (IP) de varios proyectos de innovación docente.

En el ámbito de la Investigación y transferencia, es autora de cinco monografías, de una treintena de capítulos de libros o colaboraciones en obras colectivas, artículos de investigación y de colecciones legislativas sobre distintas líneas de investigación. En concreto, son ámbitos específicos de su tarea investigadora, la seguridad y defensa, el arbitraje y los derechos fundamentales a la tutela judicial efectiva, a la educación y a la protección de datos personales. Cuenta con un más de una veintena de ponencias en Congresos nacionales e internacionales. Participa activamente en proyectos y contratos de investigación, en algunos de ellos como Investigadora principal. Tiene estancias de investigación pre y post doctorales en las Universidades de Bologna, Cassino y Calabria. Es letrada no ejerciente del Ilustre Colegio de Abogados de Jaén (desde el año 2003) habiendo realizado actividades de transferencia mediante informes jurídicos y contratos de asistencia técnica. Es miembro del Consejo editorial de varias revistas científicas y de la Red de Universidades por la Infancia y la Adolescencia. Es evaluadora de la Agencia Valenciana de Evaluación y Prospectiva (AVAP).

En el marco de la gestión ha desempeñado distintos cargos y tareas de gestión universitaria como Vicedecana de la Titulación de Gestión y Administración Pública (2011- 2012), Vicedecana de Comunicación y Relaciones Institucionales (2012-2016) de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídica, secretaria del Departamento de Derecho Público (2016-2018) y Directora del Departamento de Derecho Público (2018-2020). Miembro del Claustro Universitario (desde el año 2015), del Consejo Social (2019-2020), Consejo de Gobierno (2019-2020), así como de la Junta de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas y de varias Comisiones como la Comisión de Seguimiento del Plan de Innovación y Buenas Prácticas Docentes de la Universidad de Jaén (2019-2023).